



DEPARTAMENTO DE ANTIOQUIA  
MUNICIPIO DE CONCORDIA  
CONCEJO MUNICIPAL

**ACTA NÚMERO 012**  
(Febrero 24 de 2013)

En las Instalaciones del Honorable Concejo Municipal de Concordia, Antioquia, el día veinticuatro (24) de Febrero de 2013, siendo las nueve y cinco de la mañana (09:05am), se reunió el Concejo Municipal para sesión ordinaria.

Se le dio lectura al orden del día:

1. Oración
2. Himno Nacional
3. Verificación del quórum y llamado a lista
4. Intervención del Presidente de Asocomunal, **LUIS ANGEL VELEZ CORREA**, quien fue invitado para presentar Planes de Acción y/o actividades que tiene proyectadas desarrollar, durante éste año 2013
5. Propositiones y Asuntos Varios
6. Himno Antioqueño.
7. Himno de Concordia.

El anterior orden del día fue aprobado por los concejales asistentes sin modificación alguna.

**DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA**

**1. ORACIÓN**

La oración fue presidida por el concejal OSCAR ALBERTO RODAS ARBOLEDA

**2. HIMNO NACIONAL**

**3. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM Y LLAMADO A LISTA**

1. SERGIO DE JESÚS CORREA PALACIO
2. LENIS BEATRIZ ÁLVAREZ SÁNCHEZ
3. OSCAR ALBERTO RODAS ARBOLEDA
4. EGIDIO DE JESÚS ÁLVAREZ MARÍN
5. MARÍA BEDOYA MONTOYA
6. CARLOS ALBERTO FERNÁNDEZ VELEZ

---

ACTA 012 Febrero 24 2013



DEPARTAMENTO DE ANTIOQUIA  
MUNICIPIO DE CONCORDIA  
CONCEJO MUNICIPAL

7. NOLASCO ANTONIO JIMÉNEZ MEJÍA
8. JUAN GABRIEL RUIZ ZAPATA
9. FRANCISCO JAVIER SÁNCHEZ JIMÉNEZ
10. ANTONIO JESUS VELEZ CORREA

**Concejales ausentes:**

SANDRA MILENA ALVAREZ PINO

JUAN CARLOS ARANGO SALAZAR **ingresó a las 09:12am**

JORGE ANDRES FERNANDEZ CASTRILLON **ingresó a las 09:12am**

Se le informó al Señor Presidente que había quórum para deliberar y decidir.

**4 INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DE ASOCOMUNAL, LUIS ANGEL VELEZ CORREA, QUIEN FUE INVITADO PARA PRESENTAR PLANES DE ACCIÓN Y/O ACTIVIDADES QUE TIENE PROYECTADAS DESARROLLAR, DURANTE ÉSTE AÑO 2013**

El Presidente SERGIO DE JESUS CORREA PALACIO da bienvenida al Presidente de Asocomunal por su asistencia para presentar la información requerida.

*Los concejales JORGE ANDRES FERNANDEZ CASTRILLON y JUAN CARLOS ARANGO SALAZAR ingresaron a las 09:12am, solicitaron inclusión primer llamado*

El Presidente de Asocomunal LUIS ANGEL VELEZ CORREA presenta su informe en dos fases, uno es continuidad del informe que presentó en las sesiones del mes de Noviembre del año anterior, por otra parte se presenta la relación de las actividades y gestiones adelantadas en lo que va corrido del año 2013.

Al final de la presentación de la información, los concejales realizan sus intervenciones y exponen sus inquietudes.

Copia de ésta información se adjunta al Acta.

El concejal LUIS MARIA BEDOYA MONTOYA dice que en el informe mencionó las 41 JAC, 37 de ellas constituidas, con personería jurídica, 4 con problemas, ¿cuáles son las dificultades con estas? El Presidente de Asocomunal LUIS ANGEL VELEZ CORREA dice que con ellas ya se viene trabajando, aunque aún no tienen personería jurídica, entre ellas la de Pueblorrico, la cual viene funcionando desde el 2000, pero tiene algunas dificultades entre ellas el radio de acción. Ya se han adelantado tramites, cree que en el transcurso de este año se resuelve la dificultad, lo que procede entonces es la elección

ACTA 012 Febrero 24 2013

*Concejo Municipal de Concordia*

*Correo Electrónico: [concejo@concordia-antioquia.gov.co](mailto:concejo@concordia-antioquia.gov.co)*

*Télefax: 844 65 27 / Carrera 20 # 19-25*

**Página 2 de 11**



DEPARTAMENTO DE ANTIOQUIA  
MUNICIPIO DE CONCORDIA  
CONCEJO MUNICIPAL

Otra es la de Hoyo Caliente, con ellos también se ha hecho el mismo el proceso, en uno de los ítems de los estatutos no quedó muy claro el grado de consanguinidad.

Otra es la Virgen, ellos hacen parte de la junta de la vereda las Animas, con ellos hay que hacer una segregación.

La otra es de la vereda Yarumal parte alta, viene funcionando hace tiempo, pertenecen a la junta de la parte baja, en esta también hay que hacer la segregación.

El concejal LUIS MARIA BEDOYA MONTOYA pregunta cómo se identifican los 1500 socios que están legalmente reconocidos.

El Presidente de Asocomunal LUIS ANGEL VELEZ CORREA dice que para ser socio debe ser registrado en el libro de socios, en la base de datos del supermercado ya aparecen con el número de identificación. Se está gestionando que cada socio tenga un carné que lo identifique.

El concejal ANTONIO JESUS CORREA pregunta: ¿sí justifica amarrar a las personas a comprar en un establecimiento comercial solo por acceder al 3% de descuento?

El Presidente de Asocomunal LUIS ANGEL VELEZ CORREA dice que a nadie se obliga, es un convenio que se hace con el establecimiento, pero a nadie se obliga, se está pensando que a futuro se puedan hacer más convenios con establecimientos comerciales. También se piensa a futuro conformar un mini mercado y ya el descuento podrá ser del 10%.

El concejal ANTONIO JESUS CORREA sugiere crear un centro de acopio de todos los frutos de las fincas, para venderlos, con esto pueden iniciar un mini mercado.

Dice que se debe procurar que a Asocomunal le den un espacio en el parque para vender estos productos, si no les dan ese espacio dice que lo hagan a las malas, traigan las cosas haber si el Alcalde se atreve a sacarlos de allí.

El Presidente de Asocomunal LUIS ANGEL VELEZ CORREA dice que no hay necesidad de hacerlo a la fuerza, la ley 1480 lo establece y existe un Acuerdo que lo reglamenta, es posible hacerlo sin utilizar la fuerza, él ha visto que el año anterior le permitieron a los campesinos vender sus productos en el parque.

El señor OVIDIO VELASQUEZ de la Vereda Pueblo Rico, agradece la oportunidad que les dan para participar en el honorable concejo. Considera que las JAC son entidades muy ricas y representativas, pide al Presidente de Asocomunal, colaborarle mucho en el trámite de la personería jurídica para obtenerla en el menor tiempo posible, gestionando ante los entes que puedan apoyarles.

El Presidente de Asocomunal LUIS ANGEL VELEZ CORREA dice que durante el transcurso del año, porque esto requiere de tiempo, dice al señor OVIDIO que él mismo es testigo de que le ha colaborado mucho y que se ha estado gestionando para este trámite. La idea es hacerlo en el menor tiempo posible. La dificultad de ésta junta para obtener su personería es definir su radio de acción.

ACTA 012 Febrero 24 2013

*Concejo Municipal de Concordia*

*Correo Electrónico: [concejo@concordia-antioquia.gov.co](mailto:concejo@concordia-antioquia.gov.co)*

*Télefax: 844 65 27 / Carrera 20 # 19-25*

*Página 3 de 11*



DEPARTAMENTO DE ANTIOQUIA  
MUNICIPIO DE CONCORDIA  
CONCEJO MUNICIPAL

La señora MAGDALENA GARCES OCHOA dice que el Presidente de Asocomunal hablaba del avance para conseguir una sede para Asocomunal. ¿Por qué no se aprovecha la construcción del parque educativo?, la acción comunal podría tener un aula para sus capacitaciones.

Pregunta si Asocomunal puede tener influencia en la organización de apicultores o si esto corresponde a la secretaría de agricultura.

El Presidente de Asocomunal LUIS ANGEL VELEZ CORREA dice que el parque educativo es un gran logro, pero lo que se busca es que como en la mayoría de los municipios Asocomunal tenga su sede propia. La cual es una necesidad sentida en nuestro municipio, pues Asocomunal es una organización privada

El Concejal NOLASCO ANTONIO JIMENEZ MEJIA sobre la sede Asocomunal, dice que el Alcalde presentó un proyecto para un empréstito, se le puede hacer una solicitud para que en la compra de terrenos tenga en cuenta la sede de Asocomunal

El señor Olimpo Arango, Asistente, dice que tiene dificultad para adquirir un espacio para construir la caseta comunal, hay un espacio en la escuela que se podría aprovechar para ello, está en terreno del municipio. Ha solicitado al Alcalde un espacio, lo envió al consejo directivo de la escuela y estos no han accedido aun. Solicita colaboración en la gestión del mismo.

## **SEGUNDO LLAMADO 10:35AM**

Ausentes:

SANDRA MILENA ALVAREZ PINO

El concejal ANTONIO JESUS VELEZ CORREA identifica como primer problema el hecho de que se necesita una sede para Asocomunal, pero no se puede pensar que Asocomunal pueda quedar incluida en el proyecto de los 800millones. Se debe mirar por otros medios cómo se gestiona ésta sede.

El Presidente de Asocomunal LUIS ANGEL VELEZ CORREA dice que como está el Acuerdo no se puede, porque están especificadas las sedes, para ser posible se le debe hacer una modificación al Acuerdo e incluir la sede de Asocomunal. Dice que ellos no piden todo, por eso Asocomunal está trabajando y gestionando.

El Concejal JORGE ANDRES FERNANDEZ CASTRILLON dice que se habló en el informe de gestión de una sesión descentralizada de la Asamblea departamental, pregunta si la Administración no está incluida en esa gestión.

El Presidente de Asocomunal LUIS ANGEL VELEZ CORREA lee el aparte del informe, en el cual aparece el Alcalde en la gestión

---

ACTA 012 Febrero 24 2013

*Concejo Municipal de Concordia*

Correo Electrónico: [concejo@concordia-antioquia.gov.co](mailto:concejo@concordia-antioquia.gov.co)

Télefax: 844 65 27 / Carrera 20 # 19-25

Página 4 de 11



DEPARTAMENTO DE ANTIOQUIA  
MUNICIPIO DE CONCORDIA  
CONCEJO MUNICIPAL

El Concejal JORGE ANDRES FERNANDEZ CASTRILLON asevera que no lo mencionó en el informe

El Presidente de Asocomunal LUIS ANGEL VELEZ CORREA replica que si lo hizo

El Presidente SERGIO DE JESUS CORREA PALACIO da lectura al comunicado enviado a la Asamblea Departamental de Antioquia, en la cual postulan al municipio para realizar la sesión descentralizada de la región del suroeste. Este oficio está firmado por Alcalde, presidente del concejo y presidente de Asocomunal.

La señora MAGDALENA GARCES OCHOA señala que esta semana que vino la Secretaria de Salud, habló del plan de acción para este año, hay incluida una partida para capacitación a las JAC de 16millones y también capacitación en proyectos productivos de 28millones

La señora ALBA LUZ RESTREPO Higerón, sobre el tema de agricultura, dice que en su vereda no hay transporte, la salida es por el Socorro, de su vereda sacan los frutos a venderlos a Bolombolo, pues allí lo pagan mejor, lo único que sacan a Concordia es el café. Les hace mucha falta la habilitación de transporte.

El señor DIEGO VILLA, Partidas de Morelia, sobre las caseta, dice que hay muchas veredas que no tienen, Morelia tuvo 2 casetas, en el momento vendieron la buena y se tiene la que está en pésimas condiciones. Le gustaría que el municipio adjudique las casetas, pero que haya una condición de que éstas no pueden ser vendidas, pero la comunidad debe poner de su parte en el cuidado y mantenimiento de las mismas.

El Concejal NOLASCO ANTONIO JIMENEZ MEJIA aclara que si habían dos casetas, pero eran de 2 juntas: JAC Morelia y la 2º. de Morelia, por una ley que salió se tuvieron que volver a unir, los administradores prefirieron vender la caseta de San Pacho y seguir haciendo las reuniones en la de Morelia, donde siempre habían sido. En cuanto al dinero de esa venta no conoce información, al igual que en la venta de las cabinas de teléfonos, los teléfonos los recogió EDATEL pues se imponían los celulares.

De estas cosas se debe averiguar.

Dice que a esta sesión se debió invitar al Alcalde para que él dé respuesta a las inquietudes de la comunidad y dé solución a sus problemáticas.

La señora GLORIA VILLA, Presidenta JAC Morelia, aclara que de la venta de la caseta no tiene conocimiento, de la venta de las cabinas el señor que compro dio 1millon de pesos, el resto está pendiente porque no se le ha secado el café.

El dinero se piensa invertir en la organización espacio para los estudiantes del SAT.

---

ACTA 012 Febrero 24 2013

*Concejo Municipal de Concordia*

Correo Electrónico: [concejo@concordia-antioquia.gov.co](mailto:concejo@concordia-antioquia.gov.co)

Télefax: 844 65 27 / Carrera 20 # 19-25

Página 5 de 11



DEPARTAMENTO DE ANTIOQUIA  
MUNICIPIO DE CONCORDIA  
CONCEJO MUNICIPAL

El señor Alonso Henao dice que se debe elaborar un proyecto y radicarlo en el banco de proyectos y ver en qué puede colaborar el señor alcalde para la construcción de las casetas comunales.

Sra. ALBA LUZ RESTREPO, Presidenta JAC el Higerón dice que solicitó el año pasado la caseta, en la respuesta le dicen que para caseta no hay en el momento recursos. Pero ha reunido su comunidad y están trabajando haciendo bingos, rifas, ventas y otros y que el Alcalde quizás les pueda colaborar siquiera con el techo. Dice que eso debería hacer todas.

La señora SILVIA FLORES, Presidenta JAC Yarumal parte baja, dice que los muchachos que jugaban futbol en un terreno y después de 25 años se los quitaron, la comunidad les dio un terreno para hacer la cancha detrás de la escuela, necesitan maquinaria para hacer la cancha.

El señor DIEGO VILLA, de partidas de Morelia, dice que con lo que aportan anualmente para los caminos veredales, propone que se hagan convites para arreglar los caminos y esos dineros los invierten en la misma comunidad.

El Presidente SERGIO DE JESUS CORREA PALACIO agradece al Presidente de Asocomunal en nombre de la corporación por la asistencia e información presentada, al igual que a los presidentes de las diferentes juntas, quienes han hecho presencia en esta sesión.  
Extiende invitación a todos los líderes comunales a acompañarles en las sesiones que restan de éste periodo ordinario.

El Presidente de Asocomunal LUIS ANGEL VELEZ CORREA en nombre suyo y en el de los presidentes agradece la invitación, reitera y agradece el apoyo del señor Alcalde el cual a él le ha brindado y a las comunidades concordianas.

El señor OVIDIO VELASQUEZ de la Vereda Pueblo Rico agradece la invitación, dice que quedan inquietudes pero que son competencia del alcalde o secretarios de despacho.

Propone que en las sesiones de mayo se destine una de ellas para en ella reunir alcalde, secretarios y presidentes JAC para plantear sus inquietudes.

El Presidente SERGIO DE JESUS CORREA PALACIO dice que estas sesiones se programan con un objetivo específico, se tendría que programar una sesión con ese fin. Propone que se acerquen al Alcalde y hablen con él.

El Presidente de Asocomunal LUIS ANGEL VELEZ CORREA dice que esos temas pueden ser tratados en una asamblea de Asocomunal. El Alcalde les ha acompañado pero él solicitó copia del cronograma que ya se le envió. El Alcalde siempre está dispuesto mientras tenga tiempo él les ha acompañado.

---

ACTA 012 Febrero 24 2013

*Concejo Municipal de Concordia*

*Correo Electrónico: [concejo@concordia-antioquia.gov.co](mailto:concejo@concordia-antioquia.gov.co)*

*Télefax: 844 65 27 / Carrera 20 # 19-25*

**Página 6 de 11**



DEPARTAMENTO DE ANTIOQUIA  
MUNICIPIO DE CONCORDIA  
CONCEJO MUNICIPAL

El concejal JUAN CARLOS ARANGO SALAZAR sugiere a la mesa directiva hacer llegar a los presidentes de las JAC el cronograma a través del presidente de Asocomunal y de acuerdo a su necesidad los presidentes asistan a las sesiones que consideren necesario.

**Se declaró SESION PERMANENTE a las 11:30AM**

## 5. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS

El Concejal NOLASCO ANTONIO JIMENEZ MEJIA frente a lo que mencionó el señor Diego Villa, quien dijo el año pasado no se dieron platas para caminos, dice que la Secretaria de Planeación dijo que sí se dieron. Se debe averiguar quiénes recibieron y por qué los demás no.

El Concejal NOLASCO ANTONIO JIMENEZ MEJIA sugiere a la mesa directiva enviar al Alcalde las necesidades de las comunidades expuestas hoy

El Presidente de Asocomunal LUIS ANGEL VELEZ CORREA aclara que algunas veredas les dieron jornales para caminos veredales.

El señor OVIDIO VELASQUEZ de la Vereda Pueblo Rico, dice que hay un problema, llegaron unos títulos de varios terrenos, pregunta al concejal ANTONIO VELEZ si hay la posibilidad de retomar la titulación de predios muy pequeños en las veredas.

El concejal ANTONIO JESUS CORREA explica al señor Ovidio que para tener la titulación de ese pequeño predio tiene que ser por medio de una certificación de pertenencia, a través de un juzgado, la valorización la deben pagar.

El Presidente de Asocomunal LUIS ANGEL VELEZ CORREA, la ley 160 de 94 art. 45 sobre vivienda rural, dice que cuando el lote es donado se puede titular y se puede hacer vivienda rural y vivienda campesina. El EOT actual no lo contempla.

El Presidente SERGIO DE JESUS CORREA PALACIO dice que esa titulación de predios lo que se ha hecho es a través de convocatoria del departamento, la titulación de predios es una problemática en el municipio. Habla de la dificultad que se tiene por el EOT desactualizado

El Presidente SERGIO DE JESUS CORREA PALACIO informa a la comunidad que el próximo 6 de marzo se hará una visita a la comunidad de la vía concordia-el socorro, en la vereda Burgos Abajo, allí se espera reunir los presidentes de todas estas comunidades, se contará con la asistencia del interventor de la vía, Alcalde y Secretaria de planeación, Agricultura y otros.

El Concejal NOLASCO ANTONIO JIMENEZ MEJIA aclara que no solo hablarán de la vía, sino que se pueden tratar otros temas.

---

ACTA 012 Febrero 24 2013

*Concejo Municipal de Concordia*

Correo Electrónico: [concejo@concordia-antioquia.gov.co](mailto:concejo@concordia-antioquia.gov.co)

Télefax: 844 65 27 / Carrera 20 # 19-25

Página 7 de 11



DEPARTAMENTO DE ANTIOQUIA  
MUNICIPIO DE CONCORDIA  
CONCEJO MUNICIPAL

Los concejales y asistentes hablan acerca de un sitio estratégico para este conversatorio, se plantea como punto importante la cristalina.

El Presidente SERGIO DE JESUS CORREA PALACIO dice que a través del presidente de Asocomunal se informará a los demás presidentes.

Asimismo, recuerda a los concejales sesión mañana a las 7pm, para la cual han invitado al rector de la Institución Educativa e Jesús.

### PROPOSICION 1

Proponente: El Concejal JORGE ANDRES FERNANDEZ CASTRILLON

*“Enviar resolución de reconocimiento a la administración municipal, por los logros obtenidos en su primer año de gestión, dando como resultado un Parque Educativo, obtención e iniciación de 100 viviendas gratis para los Concordianos más pobres, mejoramientos de vivienda, titulación de predios, acueducto (La María, arreglo al Golpe), mejoramiento en el sector fiscal y salida del déficit en que se encontraba, entre otros.*

*En cabeza del señor alcalde Sergio Restrepo Betancur y grupo de colaboradores”*

El Concejal NOLASCO ANTONIO JIMENEZ MEJIA dice que es bueno hacerlo pero cuando se vea todo hecho.

El Presidente SERGIO DE JESUS CORREA PALACIO señala que es importante, son gestiones que están muy adelantadas, le parece mejor hacerlo cuando se tengan estas obras ejecutadas en el municipio. Está de acuerdo con el Concejal NOLASCO JIMENEZ

El concejal ANTONIO JESUS CORREA expresa que es notorio que la inmensa mayoría de los Concordianos apoyaron al alcalde en su elección, esos reconocimientos deben ser integrales, lo ejecutado, los aciertos y desaciertos, lo que se ha podido hacer y no se ha hecho, como por ejemplo la gestión social, aquello que no necesita plata, es la gestión directa al campesino, a la gente pobre

El Concejal JORGE ANDRES FERNANDEZ CASTRILLON asevera que solo se pegaron del parque educativo y las 100 viviendas, el resto ya se hizo y otras ya se iniciaron.

El Concejal NOLASCO ANTONIO JIMENEZ MEJIA dice que no se puede desconocer la labor, pero hasta que no esté la obra ejecutada no se puede hacer el reconocimiento.

El Presidente SERGIO DE JESUS CORREA PALACIO no desconoce la labor del Alcalde en ningún momento, el hecho de haber hecho campaña con él y lo demás no quiere decir que en todo momento va a estar reconociendo la gestión. Hay muchas obras terminadas pero hay otras

ACTA 012 Febrero 24 2013

*Concejo Municipal de Concordia*

*Correo Electrónico: [concejo@concordia-antioquia.gov.co](mailto:concejo@concordia-antioquia.gov.co)*

*Télefax: 844 65 27 / Carrera 20 # 19-25*

**Página 8 de 11**



DEPARTAMENTO DE ANTIOQUIA  
MUNICIPIO DE CONCORDIA  
CONCEJO MUNICIPAL

en ejecución o por ser ejecutadas. No quiere decir que está desconociendo la gestión del señor Alcalde y su autoridad.

El concejal ANTONIO JESUS CORREA dice que hay que reconocer la gestión, pero muchas de esas obras vienen del Departamento y de la Nación, falta la parte social.

El concejal LUIS MARIA BEDOYA MONTOYA afirma que las convocatorias hay que ganarlas.

El concejal ANTONIO JESUS CORREA les responde “usted fue uno de los que dijo que el parque educativo era un elefante blanco en el municipio”

El concejal LUIS MARIA BEDOYA MONTOYA dice que reconoce eso, pero no tienen que enfrascarse en ello.

El Presidente SERGIO DE JESUS CORREA PALACIO hace moción de orden y pide que se respete el uso de la palabra.

Los concejales discuten la proposición y finalmente la someten a votación nominal:

RESULTADO:

3 a favor

**NO APROBADA**

### **PROPOSICION 2**

Proponente: Concejal JORGE ANDRES FERNANDEZ CASTRILLON

*“enviar resolución de reconocimiento al niño Adrian López Vasco, quien fue elegido como el mejor jugador de fútbol en la categoría escolares a nivel suroeste antioqueño”*

**APROBADA por unanimidad**

### **PROPOSICIÓN 3**

Proponente: Concejal JORGE ANDRES FERNANDEZ CASTRILLON

*“enviar resolución de reconocimiento a la niña Emiliana Muñoz por haber salido campeona en el tercer festival de natación, categoría 10 años, realizado en el Municipio de Medellín”*

**APROBADA por unanimidad**

---

ACTA 012 Febrero 24 2013

*Concejo Municipal de Concordia*

*Correo Electrónico: [concejo@concordia-antioquia.gov.co](mailto:concejo@concordia-antioquia.gov.co)*

*Télefax: 844 65 27 / Carrera 20 # 19-25*

**Página 9 de 11**



DEPARTAMENTO DE ANTIOQUIA  
MUNICIPIO DE CONCORDIA  
CONCEJO MUNICIPAL

**PROPOSICION 4:**

Proponente: Concejal JORGE ANDRES FERNANDEZ CASTRILLON

*“enviar resolución de reconocimiento al señor LUIS ALBERTO SANTAMARIA, monitor de Fútbol del municipio de concordia, por haber sido elegido por ASDESA como el mejor monitor de futbol en la región del suroeste, en el año anterior”.*

**APROBADA por unanimidad**

**PROPOSICION 5:**

Proponente: Concejal JORGE ANDRES FERNANDEZ CASTRILLON

*“Enviar resolución de reconocimiento a la educadora Virgelina López de Peláez, por sus 90 años de vida. Resaltando la labor realizada en sus años laborados al servicio de la comunidad Concordiana”*

**APROBADA por unanimidad**

El Concejal JORGE ANDRES FERNANDEZ CASTRILLON expresa *“así es que se votan las proposiciones, se hace la intervención para quitarle o sumarle, no para discutir las tanto”.*

El concejal EGIDIO DE JESUS ALVAREZ MARIN dice que votó la proposición porque quería hacer reconocimiento al Alcalde, por la gestión en lo que lleva de Administración.

El Presidente de Asocomunal LUIS ANGEL VELEZ CORREA pregunta sobre un reconocimiento a la señora Girleza Correa Palacio, quien ocupó un puesto importante en un evento de café de altura. Sugiere se le haga reconocimiento también.

El Presidente SERGIO DE JESUS CORREA PALACIO dice que estaba pendiente, se dijo que cualquier concejal podía hacer la proposición de reconocimiento, como presidente no puede hacerlo pues la señora es prima hermana suya, por conflicto de interés. Queda a disposición de los demás concejales hacer la proposición.

El concejal LUIS MARIA BEDOYA MONTOYA sugiere que la Primera Vicepresidenta LENIS ALVAREZ podría presentar la proposición.

**6. HIMNO ANTIOQUEÑO**

**7. HIMNO DE CONCORDIA**

---

ACTA 012 Febrero 24 2013



DEPARTAMENTO DE ANTIOQUIA  
MUNICIPIO DE CONCORDIA  
CONCEJO MUNICIPAL

Agotado el Orden del día y no siendo más el objeto de ésta sesión, se dio por terminada la misma siendo las 12:30pm

**ANEXOS:** Asistencia Concejales  
Asistencia funcionarios Administración Municipal y representantes de la comunidad.  
Informe Asociación de Juntas de Acciones Comunales ASOCOMUNAL

**SERGIO DE JESUS CORREA PALACIO**  
Presidente del Concejo Municipal.

**DIANA M. ZAPATA ALVAREZ**  
Secretaria General